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四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

インターアクト教師部会に参加して
次年度インターアクト担当　川向　啓造

　５月15日（日）、初めて地区のインターアクト教師部会に参加いたしました。今回は、都合に
より伊賀白鳳高校の先生は参加できず、市川会長エレクトと上野高校の山添先生と３名での参
加でした。
　昨年、当クラブのインターアクト懇談会において上野・伊賀白鳳両高校の先生方と顔合わせ
をしましたが、インターアクトというものがどういうものなのか、その時はあまり理解できま
せんでした。そして5月12日に、本年度の先生方との顔合わせ（インターアクト懇談会）があり、
今回の地区インターアクト教師部会に臨んだわけですが、やっとぼんやりとその輪郭が見えて
きたように思います。
　名前の通りこの会合は、インターアクト部の顧問の先生たちの為の研修会という様相でした。
各校の先生方の活動報告や年次計画の発表を聞いてみて、それぞれの学校のクラブの特徴や工
夫が感じとれました。学校によって、生徒は全員インターアクト部に所属させる所も何校かあ
りましたが、規模の大小にかかわらず活動内容や、意識・認識の違いも出ていたと思います。
　三重県では、当クラブが支援する上野高校以外には、公立高校で参加している進学校がない
のが残念に思いました。若者の成長が単に学業を身につけるということでなく、人間的な成長
を目指すという意味で、もっと多くの学校が参加し、活動の輪を広げていくことが必要である
と、あらためて今回の教師部会に参加して感じました。
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6 月クラブ行事予定 〔告　　知　　板〕

５月例会の一コマ

７日　11：30　第12回理事役員会
　　　12：30　例会（3045）クラブの日
　　　13：40　第６回次年度理事役員会

14日　12：30　例会（3046）クラブアッセンブリー

21日　12：30　例会（3047）
　　　　　　　卓話　伊賀市人権生活環境部市民生活課長　月井敦子氏

28日　18：30　夜間例会（3048）クラブ管理委員会

◎第23回ガバナー杯野球大会
　６月４日（土）　於：鈴鹿
◎ギア倶楽部６月例会
　６月16日（木）　滋賀ゴルフクラブ
◎ポリオ街頭募金　
　６月22日（水）　イオン伊賀上野店　17：00〜
◎６月生まれの会員
　４日　丸山　統正君　９日　川向　啓造君
　20日　神戸　安男君

▲中森副幹事　地区協議会の報告（5/10）

▲卓話　久保文一氏（5/17）▲新会員卓話　伊藤康彦君（5/31）

▲卓話　（医）佐那具医院　理事長　子日光雄氏（5/24）

▲木津龍平君　叙勲お祝い（5/17）
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　2016−2017年度地区研修・協議会が、平成
28年４月17日（日）12時より、岐阜県高山市
の「飛騨・世界文化センター」にて開催され
ました。
　登録受付後、12時点鐘、劔田ガバナーエレ
クトによる挨拶・特別出席者紹介があり、次
期ＲＩテーマ「人類に奉仕するロータリー」、
地区活動方針「最も出席するもの最も報いら
れる」について発表があり、並行して会長エ
レクト・ＡＧ・ＣＣ会議が行われました。
　その後、14時過ぎより９つの分科会（①戦
略計画、②情報、③広報・ＩＴ、④会員増強、
⑤職業奉仕、⑥奉仕プロジェクト、⑦青少年
奉仕、⑧ロータリー財団、⑨米山記念奨学）
に分かれ、私は職業奉仕・新会員部門に参加
しました。
　分科会では、次期職業奉仕部門委員長を中
心にパネルディスカッションが行われ、ロー
タリーとライオンズとの違いについても、設
立の背景等も交え解説いただき、さらに理解
を深めようと感じた一日でした。

2016−2017年度　地区研修・協議会
新会員　磯山　喜広　

上野RCギア倶楽部５月例会成績表（はぐるま会）
2016年５月20日（金）　於：西日本セブンスリーゴルフクラブ

上野順位 NAME OUT IN GROS H.C NET 歯車順位 修正HC
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桃井　房夫

井本　治見

余野部　猛

澤野　周勇

本城　　髙

山下　雅一

山本　禎昭

廣澤　浩一

団体順位　３位
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第3041回　28.5.10　曇
�点鐘：鉃﨑薫会長
�司会：中森良文君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　100％　欠席者=なし。
②前々回の修正　94.28％　メークアップ=粟辻（地区協
議会）の１君。
�今岡君、通夜告別式のお礼。
�誕生日祝い：今岡・粟辻・山本の３君。
�会長挨拶：＊今岡君の奥様死去に伴うお悔み。＊木
津君叙勲（旭日小綬章）受賞のお祝い。＊伊勢志摩サミッ
ト警備状況について。
�幹事報告：＊理事役員会の報告。＊2016〜17理事役
員の承認。＊熊本地震義援金について。＊ガバナーエ
レクト事務所開所（5/26）。＊津南RC50周年に会長・幹
事出席予定（5/22）開催について。＊ロータリーレート
５月１ドル110円。＊上野商工会議所70周年記念式典

（6/29）出席。＊新旧役員引き継ぎ会（5/10）。＊クール
ビズについて。＊例会変更。
�委員会報告：なし
�ロータリーの友の読みどころ：左橋君
�ニコBOX：今岡（家内の通夜式、葬儀式には色々有難
うございました。誕生日を自祝して）、市川（孫が１名
増えました。次週欠席のお詫び）、山本・粟辻（誕生日
を自祝して）、福増・神戸（早退のお詫び）の各君。
�卓話：クラブの日
　地区協議会の報告　中森良文君 

第3042回　28.5.17　晴れ
�点鐘：鉃﨑薫会長
�司会：中森良文君
�Song：「日も風も星も」、「銀座カンカン娘」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：久保文一氏
�出席報告：①本日の出席率　88.23％　欠席者=市川・
神戸・宮田・川向の４君。②前々回の修正　100％　メー
クアップ=なし。
�会長報告：＊会員増強セミナーに参加して（5/7）。
�幹事報告：＊例会変更。
�委員会報告：なし
�木津龍平君　叙勲受賞お祝い金　贈呈
�ニコBOX：木津（叙勲につき表彰をいただき、誠に有
難うございます）、中村・廣澤・澤野・山出・鹿野（久
保文一様ようこそお越しくださいました。本日卓話よ
ろしくお願いします）、吉岡（久保先生。大切な郷土史
のお話、有難うございます。どうぞよろしく）の各君。
�卓話：久保文一氏「家父の郷土史について」

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録

第3043回　28.5.24　晴れ
�点鐘：鉃﨑薫会長
�司会：中森良文君
�Song：「日も風も星も」、「春の小川」
�ビジターズ：宮田（上野東）の１君。
�ゲスト：（医）佐那具病院　理事長　子日光雄氏
�出席報告：①本日の出席率　93.75％　欠席者=榊原・
川向の２君。②前々回の修正100％　メークアップ=なし。
�会長報告：＊紙幣と硬貨について。
�幹事報告：＊本日は子日先生、卓話よろしくお願い
します。＊次年度理事会役員名簿配布。＊次年度ガバ
ナーエレクト事務所開所（5/26）及び開所式への参加要
請について。＊例会変更。
�委員会報告：＊野球同好会 ガバナー杯（6/4）の参加
費集金について。
�ニコBOX：宮田（上野東）（お世話になります）、子日（上
野東）（本日の卓話にお付き合いください）、鉃崎・小坂・
廣澤・鹿野・山口（子日さんようこそお越しくださいま
した。卓話よろしくお願いします）、稲濱（子日さんよ
うこそお越しくださいました。卓話よろしくお願いし
ます。上野東の宮田耕一さんいつもお世話になってい
ます。早退のお詫び）、神戸（早退のお詫び）の各君。
�卓話：（医）佐那具病院　理事長　子日光雄氏 
　　　　「生活習慣病と健康障害について」

第3044回　28.5.31　晴れ
�点鐘：鉃﨑薫会長
�司会：中森良文君
�Song：「それでこそロータリー」
�ビジターズ：長谷川（上野東）の１君。
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　93.93％　欠席者=堀川・
稲濱の２君。②前々回の修正　97.05％　メークアップ=
神戸（名張）、市川・川向（地区インターアクト教師部会）
の３君。
�会長報告：＊伊勢志摩サミット、アメリカ大統領広
島訪問について。＊消費税引き上げ延期について。
�幹事報告：＊上野高校インターアクト部の関佳恵さ
ん韓国派遣合格＊例会変更について。
�委員会報告：なし
�ニコBOX：長谷川（上野東）（お邪魔します）、中村（伊
藤君、本日卓話よろしくお願いします）、伊藤（今日は
卓話させていただきます。よろしくお願いします）、福
田（度々の欠席のお詫び）、山出・山本（早退のお詫び）
の各君。
�卓話：新会員卓話　伊藤康彦君


